
 

通算 1387例会 2021 年 12月 1日（水） 

 

【点鐘】(宮﨑会長) 

【ロータリーソング】ソングリーダー： 立石会員                   

 君が代・ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

 

【会長挨拶】 (宮﨑会長)  

皆さんこんにちは。 

早いもので今年も残すところ 1ヶ月となりました。 

今年も新型コロナウイルスに大きく振り回された 1年だったと思います。 

今は落ち着いておりますが新たな変異種が見つかる等、予断を許さない状況ですの

でご注意ください。 

先週は 30周年記念事業の桜の樹植樹に遠藤さん、渡邉さんを始めとする会員の皆様

にご協力頂きありがとうございました。 

市民の方々の憩いの公園にまた桜が楽しめる様、整備できた事は何よりだったと思

います。本当にありがとうございました。                                         

本日は友好クラブであります君津 RC鈴木ガバナー補佐、川崎マリーン RCより 9名の方々がいらしてくださいまし

た。心より歓迎すると共にぜひ楽しんでいってください。 

年末に向けて忙しくなるとは思いますが事故や怪我のない様に気を付けてお過ごしください。 

 

【幹事報告】和田幹事 

例会変更・休会のお知らせ  

・木更津 RC 12/2 ガバナー公式訪問 

      12/16親睦夜間例会点鐘:18：30～東京ベイプラザホテルにて 

      12/23、12/30 休会 

・RYLAセミナーのご案内  

2022年 2月 5日 時間 9：00～16：00場所：三井ガーデンホテル 

・RLIの推進について 

3委員会合同セミナー出席のご報告 

2021年 11月 21日 オンラインでの参加を致しました。 

 主に各委員会からの活動を会員増強へ繋げ退会防止も図りましょうというような事でした。 

 特に親睦という点では、地区内には様々な同好会等が存在し趣味を通して会員増強並びに退会防止を図りクラブ

の垣根を越えた繋がりを持ちましょうとの事が説明され,各同好会より活動内容が発表されました。          

皆様も趣味のお持ちであると思いますので是非同好会に参加され親睦を深められたら幸いか思います。 

 

【結婚・誕生】：なし 



【川崎マリーン RC様ご挨拶】：林伸彦会長 

本日は川崎マリーンの誇る９名の精鋭メンバーでお邪魔いたしました。 

先日は、宮﨑会長、和田幹事をはじめ、窪田さん、阿部さん、川崎マリーンの例

会へお越しいただき誠にありがとうございました。 

昨日の大雨で富津に来られるかどうか不安だったのですが、日ごろの行いが良く

快晴になり、無事に来ることができました。 

コロナ禍で行き来することが難しいかもしれませんが、今後もこのような関係を

続けていければと考えています。 

本日は勉強させていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

 

【川崎マリーン RC様ご挨拶】：轟 淳次パストガバナー 

皆様久しぶりで御座います、今の自分としてこの様にご挨拶を申し上げ

るチャンスを頂き誠に有難うございます。 

齢 78歳を迎え、ドックにて要再検査をとの事で受けたところ直腸に初

期癌が見つかり、そばにリンパ等が有るので、入院切除して、2週間程

度で退院を予定しておりましたが、結果的に足掛け 3ヶ月ほど入院を余

儀なく従いました。 その間、窪田直前 AGさんより、頼まれました 11

月 12日ロータリー情報研修会に卓話依頼を頂きましたが、急遽私年度

の幹事を受けて頂いた、マリーン RCのホープ “鈴木慎二郎”君に代打

出演をお願い致し無事に乗り越える事が出来ました、結果として互いの

地区の距離が縮まった様に感じられました。 

窪田直前 AGさんに感謝申し上げます、又、秋山大先輩にはいろいろと

お気遣いを賜りこの場を借りて御礼申し上げます。尚、年明けには川崎大師さんへの初護摩焚きにご一緒できる事

を楽しみにしております。本日は富津シティの皆様に厚く御礼申し上げます。 

 

 

国際ロータリー第 2590 地区  

第 1グループガバナー補佐 増田敏雄様  

コロナ禍を経て、久方ぶりに友好クラブの皆さま方と直接交流

する事ができ大変幸せに感じています。 

宮﨑会長、和田幹事を始め富津シティロータリークラブの皆さ

ま、本日は大勢でお伺いさせて頂き、ありがとうございます。

私がロータリーに入会して、およそ 19年と成りますがその

間、富津シティロータリークラブの皆さまと沢山の交流があり

ました。恒例となっています、川崎大師合同参拝や富津シティ

ロータリークラブさんでの家族例会、本日、ご入会された河村

さんの所でも、海洋調査をさせて頂きましたし、イイダコ釣り

や米山記念館への旅行。有志同士での北海道旅行など楽しい想

い出が沢山です。また国際ロータリー第 2790地区 第 5グルー

プ窪田直前ガバナー補佐には、多岐に渡ってご指導いただき、

感謝に堪えません。 

ロータリーの中核的な価値観である、「高潔性」「多様性」「リーダーシップ」「親睦」を通じて、これからも末

永いご厚誼をお願い申し上げます。 



第５グループがバナー補佐 鈴木荘一様 

 いつもお世話になっております、第 5 グループ担当しています鈴木荘一です。

11/12日のロータリー情報研修会では本日、いらしてます鈴木慎二郎さんをお招

きして 2590地区の DLP,CLPな先進的な取組をお話しして頂きました。特に当グ

ループはその渦中にいたので、グループ会員皆さんの多くに大変参考になった

と思われます。また叶いませんでしたが轟パストガバナーにも本日お会いでき

大変光栄です、研修会準備の過程で轟パストガバナーのロータリアンとして、

人としての誠意を大変感じましたと共にその人柄に近づけるように思いにいた

りました。ぜひ時間ｶﾞ出来ましたら川崎マリーンさんにはメイクアップさせて

頂きたいと思います。また 12/3にはかずさマジックの都市対抗野球大会の試合

もございます、ぜひそちらもご参加ください、引き続きよろしくお願いします 

 

【委員会報告】：なし 

 

【入会式】：河村昌吾会員 

みなさんこんにちは 

4 月からロータリー活動に参加をさせて頂いて

おりましたが、本日、正式に富津シティロータ

リークラブに入会させて頂きましたＪＥＲＡ

富津火力発電所長の河村です。 

ＪＥＲＡという名前にまだ馴染みが薄いと思いますが、セリー

グの協賛をしておりますので野球観戦の際にちょっと思い出し 

て頂けると幸いです。  

コロナ過で厳しい状況が続きますが、できる限りロータリー活動に参加したいと思っており

ますのでよろしくお願い致します。 

              

【例会プログラム/新年度役員・理事選出】 

   -

 



【ニコニコ BOX】 

 川崎マリーン RC様：本日はお招き有難うございました。 

君津 RCガバナー補佐鈴木荘一様：本日第 5グループへお越し頂きありがとうございました。 

宮﨑会長：本日は鈴木ガバナー補佐川崎マリーン RCの皆様ご来訪有難うございました。又いつでも 

     遊びにいらして下さい。 

和田幹事：本日は轟パストガバナー、鈴木ガバナー様、林会長様をはじめマリーンの皆様ようこそ。 

     残り半期となりますが宜しくお願い致します。 

     又、先日実施された桜の植樹、遠藤会員への多大なるご協力誠に有難うございました。 

     河村様、改めておめでとうございます。 

     これからも宜しくお願い致します。 

渡邉会員：川崎マリーンの皆様富津シティへお越し頂き有難うございます。 

     本年もよきお付き合いをお願い致します。 

     河村様入会式おめでとうございます。一緒にロータリー活動を楽しみましょう。 

窪田会員：本日は、鈴木 AG そして第 2590 地区轟 PG を初め増田 AG 第 2790 地区の情報研修会に講演し

ていただいた 鈴木地区幹事、林会長、沢山の川崎マリーン RCの皆様ようこそ来訪頂き有難

うございます。 

立石会員：本日は川崎マリーンロータリークラブの皆様ようこそお越しくださいました。 

     これからも宜しくお願い致します。 

伊藤会員：川崎マリーン RCの皆様、増田ガバナー補佐本日はようこそお越し下さいました。 

     今後とも宜しくお願い致します。 

江藤会員：川崎マリーンロータリークラブの皆様、増田様、鈴木様、本日はお越し下さり有難うございま

す。今後共よろしくお願い致します        

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
          川崎マリーン RC の皆様×富津シティロータリークラブ会員 
  
 
 



【出席報告】クラブ管理運営委員会：立石会員 

  

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(12/1) 12 12 0 9 100％ 

前回(11/24) 12 11 1 0 91.6％ 

 

 

 


